

Chers Amis,

En ma qualité de maire d'Orléans, je voudrais tout d'abord vous dire mes sentiments les plus cordiaux, à vous tous et à vous toutes, qui habitez dans l'un des quatre foyers-logements orléanais.

Ces foyers-logements comptent beaucoup dans la vie d'Orléans et dans la vie de nos quartiers.

Ils sont des lieux ouverts, accueillants, des lieux où nul ne doit se sentir seul. Je profite d'ailleurs de l'occasion qui m'est donnée pour rendre hommage aux directeurs et directrices des foyers logements ainsi qu'à tous les membres de leurs personnels. Je sais que chacun à sa manière contribue à faire de ces foyers-logements des maisons chaleureuses et animées.

Madame Jeanine LEROY, conseillère municipale déléguée, chargée des retraités et des personnes âgées, et moi-même, sommes à votre entière disposition pour dialoguer avec vous, pour écouter vos propositions et améliorer ce qui doit l'être.

En conclusion, je voudrais me rejouir avec vous de la naissance de ce nouveau journal "A quatre mains" : il favorisera les contacts entre les uns et les autres et une meilleure connaissance mutuelle. Je lui souhaite plein succès et longue vie.



Jean-Pierre SUEUR  
Député-Maire d'Orléans